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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 17. Sitzung des 
Rates der Stadt Meckenheim vom 11.05.2016 

 

 

8.3 Umgehungsstraße Meckenheim (Frau Rebhan, SPD)  

 

Frau Rebhan: 

Wie ist der Sachstand zur Umgehungsstraße? Wird die Deutsche Bahn AG zu 
diesem Projekt auch einmal in den Rat eingeladen?  

 

Antwort der Verwaltung: 

Bürgermeister Spilles hat die Vertreter unseres Wahlkreises im Bundestag und 

Landtag angeschrieben. Die Deutsche Bahn AG behauptet auf deren Nachfrage, 
dass es keinen unterschriftsreifen Vertragsentwurf zu diesem Projekt gibt.  

 

Dies soll zusammen mit Straßen NRW klar gestellt werden, da es entsprechende 

Pläne und Vertragsentwürfe gibt. 

 
 

 

Meckenheim, den 06.06.2016 

 

 
 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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